

Profesionales de Cuba en Dominica para colaborar en la salud



Imagen ilustrativa

Roseau, 13 oct (RHC) Un grupo de profesionales de la salud procedente de Cuba llegó a Dominica para sumarse a la brigada médica que presta hoy servicios en el sistema sanitario de este territorio caribeño.

Fuentes diplomáticas confirmaron que el embajador de La Habana aquí, Miguel Fraga, encabezó la ceremonia de bienvenida en el aeropuerto internacional Douglas-Charles de esta capital.

El diplomático reafirmó el compromiso de Cuba con la solidaridad y la cooperación internacional, tras subrayar el valor de este tipo de intercambios.

«La misión de nuestros colaboradores es clara: mejorar la calidad de vida y la salud del pueblo de Dominica. Confiamos plenamente en que lo lograrán con la dedicación y profesionalismo que caracterizan a los médicos cubanos», añadió.

Este nuevo contingente lo integran especialistas, enfermeras y técnicos, quienes laborarán en diversos centros de salud a lo largo de la isla y su presencia será clave para fortalecer la atención primaria y los servicios médicos esenciales. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/367354-profesionales-de-cuba-en-dominica-para-colaborar-en-la-salud>



Radio Habana Cuba